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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
COMBATIREMOS FRAUDE ELECTORAL: MARCOS AGUILAR El diputado federal Marcos Aguilar, dio a conocer que la próxima semana este grupo parlamentario presentará en el Congreso de la Unión la propuesta de Reforma Político Electoral con el fin de combatir el fraude electoral y la corrupción. La reforma electoral dijo, evitará que se retorne a escenarios del pasado que llevaron a contextos de totalitarismo. (El Corregidor 5)   
 
CONFÍA PRI RECUPERARÁ CORREGIDORA PARA 2015 El Dirigente del PRI en Corregidora, Roberto de los Cobos, dijo lo anterior e indicó que el partido apoyará al ciudadano para que puedan acercarse a la administración y sus demandas sean atendidas. (El Corregidor 9) 
 
COLUMNA “ESCENA MUNICIPAL” Por Martiniano Martínez  Considera que el diputado local Diego Foyo se da vuelo candidateándose ya con miras al 2015. La semana anterior estuvo en una reunión con gente de Saldarriaga.  Está trabajando en busca de la diputación federal por el PRI. Se hace llamar “el diputado de la gente”. Les ofreció a quienes se reunieron con él, becas y despensas por lo pronto. (Noticias 10-A)  
 
“ESPEJISMO: CANDIDATOS INDEPENDIENTES” Por Norberto Alvarado Alegría  Destaca que en 2015 los queretanos elegiremos gobernador, 18 ayuntamientos y 25 diputados locales, que habrán de conformar los nuevos órganos del poder público en el estado de Querétaro.  Las candidaturas independientes serán un elemento adicional para el primer domingo de julio de 2015, será sin duda el papel que jugarán las candidaturas independientes. Con las modificaciones aprobadas el jueves pasado por los diputados locales, y en franca violación a la Constitución y a los derechos humanos, solamente podrán ser candidatos los ciudadanos que no pertenezcan a un partido político. Este candado legaloide, que además acepta como tal el coordinador de los diputados priístas, es incongruente con los propios estatutos del PRI, que ya permiten a sus militantes ser candidatos independientes. Sin duda la praxis utilitarista de los neopanistas, que tanto criticamos, ha hecho presa de los priístas, que impulsan una reforma “ciudadana”, que de suya nace muerta Los interesados deberán presentar firmas de apoyo a su candidatura, de por lo menos el 3% de la lista nominal de electores de la demarcación correspondiente. Los partidos políticos dejaron bien aseguradas las diputaciones plurinominales, porque esas, ni se redujeron ni se abrieron a las candidaturas independientes. Les pasó de noche a los diputados locales, permitir que los aspirantes a candidatos independientes, para recabar las firmas de apoyo, puedan financiarse con recursos de personas físicas y morales mexicanas con residencia en cualquier parte del país. Además los candidatos independientes, podrán obtener financiamiento con recursos públicos para gastos de campaña. (El 
Universal Querétaro 15-A) 
 
“¿CONSTITUCIONALIZAR EL GÉNERO?” Por Alejandra Barrales  Comenta que a mediados de la semana pasado el IFE nos sorprendió de buena manera. Emitió la convocatoria para cubrir 96 plazas del servicio profesional electoral dirigida únicamente a mujeres, por ser el género subrepresentado en su plantilla laboral. Sin duda, es una medida plausible que debiera ser parámetro y referente para otras instituciones públicas a fin de avanzar hacia una auténtica igualdad de 
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oportunidades laborales entre hombres y mujeres.  Menciona que en las legislaturas locales los hombres siguen siendo el género predominante. Existen casos que rayan en lo escandaloso, como Querétaro en que de 26 (sic) legisladores, sólo 2 son mujeres.  (El Universal Querétaro 14-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
CALIFICAN LOS PANISTAS DE INSUFICIENTES RESULTADOS Después de haber escuchado el Cuarto Informe del Gobernador, José Calzada, el presidente del PAN en Querétaro, José Báez Guerrero dijo que “son insuficientes los resultados”. Dijo que le siguen preocupando los índices en inseguridad pública, en educación y en transparencia.  Sostuvo que donde la actual administración pública estatal sigue siendo eficaz es en la publicidad, y puso de ejemplo la carretera que va a la Sierra Gorda de Querétaro, que, afirmó, no es deuda saldada como, según él, lo habría afirmado Calzada Rovirosa.  Secundándolo, el diputado Marcos Aguilar Vega, dijo que la lectura del Cuarto Informe de Gobierno, le hizo recordar los tiempos políticos de 1982, cuando había grandes discursos y actos suntuosos dentro del recinto correspondiente, mientras fuera existía una realidad contraria. (Plaza de Armas 4. Sólo declaración de José Báez, a.m. 4-A. Sólo declaración de Marcos Aguilar, con mención del Gobernador, en El Universal Querétaro 4-A) 
 
EXIGE MGP MAYOR PRESENCIA POLICIAL La presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez, aseguró que se debe incrementar la presencia de las distintas corporaciones de seguridad en la entidad con la finalidad de mantener la paz que se tiene en el estado, principalmente en los límites de Michoacán y Guanajuato. En el marco del Cuarto Informe de Actividades del Gobernador José Calzada, García Pérez reconoció las acciones realizadas al tiempo de señalar que aún tiene trabajo por hacer. Destacó que estas acciones deberán ser principalmente en infraestructura, así como también lo referente al campo y educación. (El Corregidor 9) 
 
PAN, NO ESPECULARÁ EN CASO ORIHUELA Los diputados federales del PAN, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, y el dirigente estatal panista, José Luis Báez, señalaron que no habrá especulaciones por parte de su partido en el caso del ex alcalde de Tequisquiapan, Raúl Orihuela, quien el fin de semana pasado fue atacado en su domicilio por 6 sujetos encapuchados que lo hirieron con arma de fuego en el rostro. Aguilar considera que el hecho de conocer qué es lo que realmente está sucediendo en Querétaro, permitirá a los queretanos saber de qué manera protegerse, y ayudar al gobierno para que esas prácticas no existan. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
PIDE BÁEZ ACELERAR INVESTIGACIÓN DE CASO RAÚL ORIHUELA Luego de que Raúl Orihuela fue atacado en su domicilio y se encuentra de salud complicada, el dirigente del PAN en el estado, José Báez menciono que no especulará si se trata de tintes políticos y la PGJE deberá acelerar la investigación para considerar o no la posibilidad. Después de que el hijo del ex presiente declaró que puede tratarse de tintes políticos, Báez Guerrero enfatizó que deberán informar a la PGJE para verificar esta posibilidad. (El Corregidor 3) 
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CON REFORMA ENERGÉTICA BAJARÍA COSTO DE LUZ Hasta en un 40% podría reducir el costo de la energía eléctrica, en caso de aprobarse la reforma energética que propone el grupo legislativo del PAN en el Congreso, explicaron los diputados federales por Querétaro, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar.  Admitieron, sin embargo, que la aprobación de esta reforma, en la que el PRI ha manifestado interés, está condicionada a la aprobación de su propuesta de reforma política que presentarán la próxima semana. (Diario de Querétaro 10-A, Noticias 4-Síguelo, El Universal Querétaro 4-A, a.m. 4-A y El Corregidor 5) 
 
PANCHO NUTRE PROPUESTA DE REFORMA ENERGÉTICA El senador Francisco Domínguez Servién realiza una gira por Estados Unidos y Canadá, que culminará este viernes, donde participa en foros y mesas de trabajo para nutrir la propuesta de Reforma Energética, escuchando casos de éxito para beneficiar de manera más directa a la economía de los mexicanos.  Aseguró que con la reforma energética se busca que la renta petrolera se traduzca en beneficios para los mexicanos, además de fortalecer a PEMEX con recursos para su modernización operativa y tecnológica. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
REALIZARÁ PAN FORO CON LA IP Los diputados federales del PAN, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, anunciaron que el próximo 19 de agosto el PAN realizará aquí un foro con la participación de la IP, en el que dará a conocer en detalle su propuesta en materia energética, misma que estaría sujeta a la aprobación de la reforma político-electoral, aunque los albiazules están dispuestos a negociar ésta con los priístas. (Plaza de Armas 4)  
 
PRI  
 
CNOP SERÁ RENOVADA En dos meses y medio concluirá la renovación de las 18 dirigencias municipales de la CNOP, informó el Secretario general de la CNOP en Querétaro, Juan José Ruiz Rodríguez.  A la fecha, la dirigencia local del sector ya ha sido condensada –o bien refrendada- en ocho de los 18 municipios del estado de Querétaro, incluida la capital queretana. (Diario de Querétaro 10-A)  
PT  
 
ANUNCIA PT CREACIÓN DE CENDI La Comisionada del PT, Alicia Colchado, anunció el proyecto para la instalación de un Centro de Desarrollo Infantil, “CENDI-PT” en el estado, comentando que ya están en pláticas con autoridades estatales y municipales para su posible concreción. (Diario de Querétaro 4-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
INICIAN LAS VACACIONES EN GOBIERNO ESTATAL El Gobernador José Calzada realizará una pausa de labores tras rendir su IV Informe de Gobierno en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Sin revelar el destino de viaje, el Mandatario informó que tomaría unos días en compañía de su esposa y sus hijos.  Sobre el resto de la administración, el Oficial Mayor, Julio César Pérez, informó que más de 5 mil burócratas iniciarán periodo vacacional de acuerdo a la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado y la propia planeación del Poder Ejecutivo.  Señaló que prácticamente en 
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todas las áreas del Gobierno Estatal permanece personal de guardia y en algunas estará trabajando toda la plantilla. (Plaza de Armas 3. Segundo párrafo, en El Universal Querétaro 4-A) 
 
BAJA 5% LA POBREZA EN EL ESTADO DE ACUERDO AL CONEVAL: GIORDANO Germán Giordano dio a conocer que de acuerdo a CONEVAL, entre el 2010 y el 2012 Querétaro redujo los niveles de pobreza al pasar de 41.4% a un 36.9%, un 4.5% menos, lo que representó mejoramiento en la condición de vida de 60 mil habitantes.  Agregó que el comportamiento de la pobreza extrema y el rezago educativo se redujeron. Sin embargo, la carencia por calidad y espacios de la Vivienda, creció de un 9.9 a un 10.9 por ciento. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
DISMINUYE POBREZA EN LA ENTIDAD 36 POR CIENTO En dos años, la pobreza en Querétaro se redujo en un 36.9% y más de 37 mil habitantes dejaron la condición de pobreza extrema, de acuerdo a los resultados de Medición de Pobreza 2012, del CONEVAL.  Trascendió que el porcentaje de población en situación de pobreza en 2010 era del 41.4%, mientras que en el 2012 se redujo al 36.9%; es decir, la población en esas condiciones se redujo de 767 mil a 707 mil 400 en el mismo periodo de referencia. (Diario de Querétaro 3-A y 7-República y El Financiero Bajío 1-B) 
 
DESCIENDE POBREZA EN ENTIDAD: CONEVAL De acuerdo con los resultados de la medición de pobreza 2012, realizada por el CONEVAL, en el estado los índices de pobreza se han reducido notablemente, informó el coordinador operativo del programa Soluciones, Fausto Foyo Retana. Las cifras indican que la población en situación de pobreza en 2010 sumaba 767 mil personas (36.9%), mientras que en 2012, se redujo a 707.4 mil (41.4%).  (El Universal Querétaro 5-A) 
 
PROTESTAN LOS INDÍGENAS POR ‘OLVIDO’ Alrededor de 100 personas de las comunidades indígenas de Amealco, Santa Rosa Jáuregui y comerciantes autóctonos de la zona centro de Querétaro, representados por el Frente Estatal de Lucha, se manifestaron en Plaza de Armas para reclamar al Gobernador José Calzada Rovirosa el cumplimiento de acciones a su favor. El líder de los manifestantes comentó que traía consigo documentos firmados por el Gobernador, en los que se comprometía a brindarles los apoyos que solicitaban. Dichos documentos datan del año pasado, previo a las elecciones de presidentes municipales. Su pliego petitorio es de 48 puntos, destacan peticiones de educación, vivienda digna, salud, apoyo a la agricultura, además lugares convenientes donde trabajar. En ese sentido, el señor Emiliano González, comerciante indígena del Centro Histórico, comentó: “Si no piensa cumplir para qué promete” con respecto a las promesas realizadas por el Gobernador José Calzada. Además invitó a sus compañeros a permanecer en ese sitio hasta que las autoridades les dieran solución a sus peticiones, y advirtió “ésta no es la primera ni la última vez que vamos a estar aquí”. (a.m. 1-A y 6-A) 
 
4TO. INFORME DE GOBIERNO RESULTADOS EN CIFRAS Se presenta las cifras más sobresalientes del gobierno de José Calzada, durante este último año, donde destaca que en materia de Fortalecimiento Industrial se instalaron 37 empresas y se ampliaron 17 creándose 7 mil 097 empleos, con una inversión de 6 mil 613.5 millones de pesos; en empleo, se han creado 28, 850 puestos de trabajo (julio 12-Mayo 13 datos del IMSS). En Movilidad Integral y Comunicaciones, se adquirió el sistema de prepago y monitoreo de flota donde se dispusieron 600 mil tarjetas gratuitas, se capacitó a 14 mil conductores del transporte público y se otorgaron 902 concesiones de taxi y servicio mixto. Del Programa Soluciones fueron 84 jornadas ‘Soluciones a Domicilio’ que atendió 81 localidades, 379 
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colonias y casi 89 mil habitantes; mientras que en el DIF, se proporcionaron 20.1 millones de desayunos escolares en mil 495 escuelas de 962 comunidades. (a.m. 5-A) 
 
ENCUESTA “EN BASE AL CUARTO INFORME DE GOBIERNO DE JOSÉ CALZADA ¿CÓMO CALIFICARÍAS 
ESTOS 4 AÑOS DE TRABAJO?” Se presenta los resultados de la encuesta que realizó este periódico a través de su página web www.amqueretaro.com a la ciudadanía, en torno a la calificación que dan al trabajo del Gobernador José Calzada con motivo de su cuarto Informe de Gobierno, donde se indica que un 49% lo calificó como excelente; un 28% como regular; y un 24% como pésimo. (a.m. 4-A)  
CRECIÓ EN 2 AÑOS PIB DE QUERÉTARO De 2010 a 2012, el Producto Interno Bruto del estado creció 6.5%, en promedio, de acuerdo con lo dicho en el cuarto Informe de Gobierno del estado. El avance promedio del PIB estatal en los últimos dos años, está ligeramente por arriba de las estimaciones de aumento para este año, que son de 5.3%. El PIB en 2012, ascendió a 298,000 millones de pesos, lo que representa un avance de 5.3 puntos frente al año anterior. (El 
Universal Querétaro 3-B) 
 
REPORTA EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN CRECIMIENTOS ANUALES DE 6%, APORTA 8% DEL PIB 
ESTATAL: SEDESU Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, informó que la industria de la construcción estatal registra crecimientos anuales del 6%. Precisó que la industria de la construcción genera el 8% del PIB del estado de Querétaro, lo que equivale a “entre 24 mil y 25 mil millones de pesos”, cifra que contabiliza los proyectos anuales de obra pública, privada y también vivienda. En Querétaro operan alrededor de 600 empresas de todos tamaños en el sector de la construcción, que además genera entre el 8 y el 9% del empleo formal, que contabiliza casi 400 mil trabajadores registrados ante el IMSS. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
PAZ LABORAL, EL OBJETIVO: TONATIUH  El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, afirmó que la dependencia a su cargo se enfocará, durante los dos años que restan de la administración que encabeza José Calzada, a mantener la paz laboral en la entidad. Dijo que para lograr que las relaciones entre trabajadores y empleadores se sigan desahogando a través de la conciliación, la Secretaría ha trazado dos estrategias: profesionalizar a los ejecutivos de recursos humanos y promover el fortalecimiento de la vida sindical a través de un “programa de modernización”. (Diario de 
Querétaro 8-A) 
 
DEMANDA SUPERA LA OFERTA DE EMPLEO Tonatiuh Salinas Muñoz, Secretario del Trabajo, advirtió, que durante el primer semestre de 2013 se han generado 17 mil plazas, que son insuficientes ante la demanda de empleo de los egresados de carreras universitarias, y de la migración que llega a la entidad. Por su parte, Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi, delegado en Querétaro de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, estimó que este año se generen 30 mil empleos en el estado, toda vez que el último registro a mayo, ubica 16 mil 213 empleos generados. Aunque las proyecciones parecen concretar su objetivo, el delegado advirtió que en diciembre hay una baja de 5 mil a 8 mil plazas laborales. (El Universal Querétaro 1-A y 1-B)  
IED ACTIVA LA GENERACIÓN DE EMPLEO El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas Muñoz, explicó que por cada empleo que se genera a través de Inversión Extranjera Directa (IED), existe la oportunidad de crear casi 3 trabajos nuevos en el mercado local.  
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Detalló que Querétaro se ha caracterizado por una significativa atracción de IED, por ello, es importante vincular a las empresas que llegan al estado con la proveeduría local para que se cree una dinámica de generación de empleo. (El Economista Querétaro 1 y 2) 
 
SE NUTRE “FÁBRICA” CON 1900 IDEAS DE LOS QUERETANOS: TSM El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, informó que a dos meses de su presentación, el proyecto “Fábrica de Ideas” ha conjuntado la participación de mil 900 queretanos, principalmente de entre los 18 a los 25 años de edad. En imagen el Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 3. Sin imagen del Gobernador, en El 
Corregidor 8) 
 
INVADEN EL TÁNGANO La Secretaría de Desarrollo Sustentable, detectó la invasión de 8 mil metros cuadrados de la zona protegida El Tángano, procediendo a detener la obra y solicitar el resarcimiento de daño. Aparentemente, la empresa involucrada es el grupo Flecha Amarilla, quienes han mostrado disposición para modificar su proyecto. En entrevista, el Secretario Marcelo López, informó que este descubrimiento se hizo el pasado martes en el terreno de 45 mil metros cuadrados en que la empresa está construyendo nueva infraestructura. “El tema es muy fácil, la ley dice resarcimiento de daños y en el caso de que haya culpabilidad pagar (…). La propiedad es de ellos, no estamos discutiendo la propiedad, estamos discutiendo el uso de suelo”.  Este proceso se trabaja de la mano con el Gobierno Federal, a través de la PROFEPA, la SEMARNAT y la Procuraduría del Medio Ambiente del Estado. (Plaza de Armas 1 y 12 y El Corregidor 4) 
 
CONCLUYE LA RESTAURACIÓN DE SANTA ROSA La directora del IQCA, Laura Gabriela Corvera Galván comentó que tras poco más de 2 años de trabajos, el Templo de Santa Rosa de Viterbo en el estado de Querétaro, joya del año 1752, ha concluido su restauración y se espera que en breve sea oficialmente inaugurado. Dijo que el recinto alberga de manera anexa un Centro de las Artes, que ya entró en operaciones. Ambos recintos serán inaugurados formalmente una vez que las agendas del Gobernador José Calzada Rovirosa, y el presidente de la CONACULTA, Rafael Tovar y de Teresa, se los permitan. (Noticias 9-A) 
 
INTEGRAN CONSEJO DEL INSTITUTO DEL TRANSPORTE Quedó instalado el Consejo Directivo del Instituto Queretano del Transporte, que estará encabezado por el Gobernador, José Calzada Rovirosa y se compone de funcionarios del gabinete legal y ampliado; un representante ciudadano y diputados de la LVII Legislatura. En representación del Mandatario estatal, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, tomó protesta a los integrantes de este Consejo, quienes aprobaron por unanimidad el Programa Estatal del Transporte. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de 
Armas 1 y 3, a.m. 6-A y El Corregidor 3) 
 
IQT: CAMBIOS EN RUTAS DE TRANSPORTE, EN TIENDAS Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, recordó que son 400 mil cuadernos de bolsillo, que de forma gratuita, se darán a los ciudadanos interesados en conocer el nuevo esquema de rutas de transporte público. A partir de este lunes, en las tiendas Súper Q fue colocado en los estantes el documento que contiene cómo queda finalmente el diseño de los nuevos recorridos. (El Universal Querétaro 8-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
HAY MUCHOS BENEFICIOS PARA SJR CON CALZADA Luego que el Gobernador de Estado, José Calzada Rovirosa, rindiera su cuarto Informe de Gobierno, el diputado Gerardo Sánchez Vázquez, declaro que se San Juan del Río se ha visto beneficiado con la labor del Mandatario Estatal. “Fue un informe muy completo, de mucho contenido; me encuentro muy satisfecho y orgulloso del Gobernador que tenemos. Pepe Calzada esta demostrando que tenemos un gobierno más cercano que nunca a la gente. Más aún, se está cumpliendo con el rezago histórico que se tenia con San Juan del Río, y podemos ver que ha habido grandes cambios”. (Noticias 1-San Juan) 
 
JC EJEMPLO DE LIDERAZGO DE VISIÓN Y JUSTICIA SOCIAL: ALEJANDRO BOCANEGRA Alejandro Bocanegra, presidente de la CNC, manifestó que en los últimos 12 meses el Gobernador José Calzada ha destinado más de 780 millones de pesos al campo. Su administración es ejemplo de liderazgo, de visión y justicia social en el quehacer de brindar soluciones a los gobernados. El también diputado local, destacó obras como el mejoramiento de las vías de  comunicación y la ampliación de la carretera a la sierra gorda, que permite la inversión en el medio rural. (Noticias 7-A y 5-San Juan)  
A YAIRO SE LE OLVIDÓ SI APROBÓ UN FRACCIONAMIENTO El diputado Yairo Marina Alcocer, no recuerda si autorizó el cambio de uso de suelo para el Fraccionamiento Parque La Gloria, ya que algunos cambios de uso de suelo se dieron con su voto a favor; pero aclara que en la mayoría se manifestó en contra. Independientemente del sentido de su voto, el presidente de la Comisión de Desarrollo Sustentable afirmó que ante los problemas que dejan algunas constructoras en perjuicio de la ciudadanía, como las inundaciones, “se debe castigar a todo el que incumpla la Ley”. (Noticias 3-Síguelo) 
 
BENEFICIAN LLUVIAS A PRODUCTORES El diputado del PAN Rosendo Anaya mencionó que gracias a las lluvias que se han presentado en estos días, se beneficia a los productores de San Juan del Río, Pedro Escobedo y Amealco. Señaló que el municipio de Amealco produce principalmente maíz y hasta el momento se ha sembrado el 70% de temporal para el autoconsumo, principalmente de las comunidades. (El Corregidor 7)  
DENUNCIA VEGA DESPIDOS DE PANISTAS EN SJR El coordinador del grupo legislativo del PAN en el Congreso queretano, Guillermo Vega Guerrero, aseveró que el gobierno del municipio de San Juan del Río, lleva a cabo algunos despidos de personal de su administración, principalmente a simpatizantes panistas, al señalar que tanto estas acciones como las realizadas también por el exalcalde Gustavo Nieto, afectan seriamente las finanzas municipales. Explicó que el alcalde Fabián Pineda no ha dado la cara para explicar este tema, por lo que los exempleados han acudido a las instancias estatales. “El Gobernador sí los ha recibido, pero no es responsabilidad de Gobierno del Estado sino del Municipio, quien no ha dado la cara este tema”. (Plaza de Armas 5) 
 
QUIERE PAN EVITAR DESPIDOS El diputado del PAN, Guillermo Vega Guerrero mencionó que esta fracción legislativa trabaja para fortalecer la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado y Municipios para evitar los despidos injustificados por cambio de administraciones, esto luego de que el Alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda anunció que después del Informe de Actividades despedirá a cerca de 70 empleados de confianza. (El Corregidor 3) 
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REQUIERE LEGISLATURA $3 MILLONES PARA LIQUIDACIONES El diputado Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Mesa Directiva, dio a conocer que son cerca de 3 millones de pesos los que se podrían requerir para liquidar a los casi 35 trabajadores que fueron despedidos recientemente de la Legislatura. No descartó la posibilidad de que se presenten más recortes de personal, pues aún no concluye el análisis sobre la duplicidad de funciones. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 5 y a.m. 1-A y 4-A) 
 
SE OPONE PRI A INICIATIVA DE CREAR NUEVA SECRETARÍA El presidente de la comisión de Desarrollo Social y de Vivienda en el Congreso local, Gilberto Pedraza Núñez, afirmó que la iniciativa del PAN será analizada pero se oponen a la creación de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano. El diputado priísta comentó que no descalifica la iniciativa, pero la idea de crear una dependencia que se encargue de los apoyos sociales es sólo una propuesta para engrosar la nómina. (El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
SOLICITAN RECURSOS PARA INDÍGENAS A pesar de que el municipio de Querétaro es la segunda demarcación con mayor número de indígenas no recibe recursos de la CDI debido a que no está en el catálogo de comunidades. El presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas en el Congreso local, Rosendo Anaya Aguilar, informó que Querétaro no está considerado en el catálogo de comunidades, por lo que es necesario que se adhieran para adquirir recursos de la federación para fomentar y fortalecer los pueblos indígenas. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
BAJARÁ AÚN MÁS EL ENVÍO DE REMESAS: DELGADO OSCOY Entre un 15 y 18 por ciento caerán las remesas este año, lo que significa que se dejarán de recibir 67 millones de dólares. Hasta el mes de mayo el descenso registrado fue de 11.2%, informó el diputado Alejandro Delgado Oscoy, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante en la Legislatura local.  Señaló que esta problemática no es exclusiva de Querétaro, y no se advierte estabilidad, al contrario, la caída de remesas se mantendrá hasta final del año. (Noticias 8-A y Plaza de Armas 5) 
 
PROPONE YAIRO ELEVAR CHARRERÍA El diputado Yairo Marina Alcocer presentó una iniciativa de ley ante la oficialía de partes de la Legislatura con el objetivo de que se declare a la charrería como Patrimonio Cultural Inmaterial del Estado, ya que se trata de un deporte nacional, con 90 años de tradición en el Estado, y hoy congrega 80 lienzos en toda la entidad. (Diario de Querétaro 3-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
QUERETANOS CON LEGADO El alcalde Querétaro, Roberto Loyola Vera reconoció a 7 ciudadanos y otorgo homenajes póstumos a aquellas personas que destacaron por su gran labor en pro de la sociedad. (Plaza de Armas 1-La Rosa) 
 
ARRESTARÁN A FRANELEROS Fernando Goyeneche Villalobos, director de Comercio en Vía Pública, advirtió que en cuanto los integrantes del Ayuntamiento aprueben la modificación al reglamento, la Guardia Municipal tendrá facultades para arrestar de 36 a 72 horas a los franeleros, y explicó que los franeleros podrán ser arrestados debido a que están cometiendo una falta administrativa. (Diario de Querétaro 1-A,  y a.m. 6-A) 
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LOCALES EN PLAZAS, INCUMPLEN NORMAS Locales comerciales localizados en Plaza Galerías, Plaza Sendero, Plaza de las Américas, Centro Histórico y otros puntos de la capital registran un deficiente nivel de cumplimiento en cuanto a la normatividad establecida por la Unidad Municipal de Protección Civil, informó su titular, Amadeo Lugo Pérez, quien precisó, que de los comercios revisados únicamente cumplen con la norma entre el 2.7 y 6.5 por ciento. (Diario de Querétaro 1-A, El Universal Querétaro 1-A y 6-A y a.m. 6-A) 
 
MILES, CARECEN DE VISTO BUENO DE PROTECCIÓN CIVIL De las 8 mil solicitudes que ha recibido la Unidad de Protección Civil del Municipio de Querétaro por parte de establecimientos para que les sean verificadas sus medidas de seguridad, en únicamente mil 700 de los casos les ha sido otorgado el visto bueno por parte de la dependencia, informó el titular de la unidad, Amadeo Lugo Pérez.  Dijo que por órdenes del alcalde capitalino, los vistos buenos ya no están condicionados a que los establecimientos cumplan sino a que sigan cumpliendo. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
EN CANJE DE ARMAS, ENTREGAN 12 GRANADAS A través de la campaña de canje de armamento por dinero en efectivo, en las delegaciones Epigmenio González y en Santa Rosa Jáuregui se han cambiado 120 armas, entre ellas, 12 granadas de fragmentación. Carlos Vega de la Isla, secretario técnico de la Secretaría de Gobierno municipal, informó que derivado de la buena participación ciudadana esta campaña concluirá hoy y recordó que el pago por la entrega de armas oscila entre los 500 hasta los 6 mil pesos. Indicó que este programa se amplió. (El Universal Querétaro 1-A y 9-A, Noticias 9-A, Plaza de Armas 5 y El Corregidor 5) 
 
CADA AÑO LA CAPITAL AUMENTA SUS CLAVES CATASTRALES, DICEN José Luis Alcántara Obregón, director de Catastro, informó que  en la capital se tienen contabilizados 313 mil predios urbanos y 2 mil 700 predios rurales. Cada año, el crecimiento de las claves aumenta 4%, principalmente en la zona norte y sur de la ciudad. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
TRES ALCALDÍAS BUSCAN SER PUEBLOS MÁGICOS Mauricio Salmón, Secretario de Turismo, reconoció que existe la posibilidad de que la entidad obtenga nuevos nombramientos de pueblos mágicos, por lo que se preparan tres expedientes para que Amealco, Colón y San Joaquín logren esta denominación. También advirtió que estos nombramientos se pueden perder, por lo que se trabajará para que los actuales Pueblos Mágicos sigan cumpliendo con los requisitos solicitados por la Secretaría de Turismo federal. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
BUSCA SJR PRÉSTAMO DE CASI 40 MILLONES El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, solicitará este año un préstamo aproximado de 40 millones de pesos para construir un Centro de Convenciones e inaugurarlo en el 2014. El edil pretende pagar el empréstito durante el actual periodo de gobierno.  “Estamos en pláticas con el heredero de Alfonso Patiño para que nos autorice que el inmueble se construya en el terreno donado en el par vial y presentar este proyecto al Gobernador para que nos apoye con una parte del recurso; sería una obra bien vista porque el Cecuco no da para más”, dijo. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
ANUNCIA PINEDA UNA SEMANA DE VACACIONES El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales informó que durante esta semana revisarán o evaluarán a los funcionarios de su gobierno. Esto tras sus declaraciones en el sentido de que funcionarios de 
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su gabinete serian evaluados y en base a los resultados obtenidos o no logrados serían reiterados en su cargo o no, dependiendo desde luego del trabajo realizado. También comentó que se tomará un descanso de una semana y que antes de que se tome sus vacaciones habrá resuelto el problema de los resultados dados por los funcionarios. (Noticias 5-Síguelo) 
 
SJR VA POR TURISMO DE REUNIONES Querétaro incrementará su oferta inmobiliaria para la atracción de turismo de reuniones, en el municipio de San Juan del Río. El edil, Fabián Pineda Morales, informó que se pretende la construcción de un centro de convenciones, con capacidad máxima para 5,000 personas y una extensión de 3 hectáreas, el cual requiere una inversión de entre 40 y 45 millones de pesos, que presentaran al Gobernador José Calzada, próximamente. Según la Secretaría de Turismo, en turismo de reuniones durante el 2009, se registró una afluencia de 157 mil visitantes, cifra que se incrementó a poco más de 180 mil visitantes en el 2010, con la apertura del Querétaro Centro de Congresos. (El Economista Querétaro 2) 
 
TENDRÁ P. ESCOBEDO NUEVO PARQUE INDUSTRIAL La presidenta municipal de Pedro Escobedo, Graciela Juárez Montes, declaró que la ampliación de los servicios que ofrece el centro de Salud, el Mercado Municipal y la Central Camionera, son los tres temas que le preocupan a la administración y en los que irán enfocados los proyectos en puerta con el fin de mejorar la infraestructura del municipio. Para el Centro de Salud se estima una inversión aproximada de 30 millones de pesos. Manifestó que otro de los proyectos que se tienen en puerta es la creación del parque industrial para el municipio de Pedro Escobedo que se construirá en un perímetro de 180 hectáreas.  Por otra parte, expresó que el mayor reconocimiento que el municipio le hace al Gobernador José Calzada, son las políticas públicas que hasta el momento han ido encaminadas al bienestar social y que han traído beneficios a los queretanos en materia de los servicios básicos. (Noticias 6-A. Primer párrafo, en Plaza de Armas 9. Sólo información del Parque Industrial, en Diario de Querétaro 7-República) 
 
LIMPIAN AULAS-COCINA EN EL MUNICIPIO DE EL MARQUÉS El personal de la Coordinación del Programa Alimentarios del DIF El Marqués realizó acciones de limpieza en las diversas aulas-cocina asentadas en el municipio, para cubrir con los lineamientos que exige el área de “Calidad e Higiene” del Programa de Desayunos Escolares del DIF Estatal. (Diario de Querétaro 4-A y El 
Corregidor 11) 
 
PRESENTAN DENUNCIA PENAL CONTRA EXALCALDE DE COLÓN POR DESVIACIÓN DE FONDOS Y 
NEGOCIACIONES ILÍCITAS El presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera, presentó una denuncia penal ante la PGJ del estado por desviación de fondos y negociaciones ilícitas, en contra del exedil Víctor Alonso Moreno y el extesorero Aristeo Guzmán, así como contra quien resulte responsable. Dijo que este procedimiento legal ha sido ratificado, debido a que se realizó un daño al erario público por un monto de hasta 48 millones de pesos. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
GESTIONA CAPITAL 14 MDP PARA PYMES El director de Desarrollo Económico del Municipio de Querétaro, Alejandro Maccise, anunció una gestión de 14 millones de pesos provenientes del Fondo PYME para apoyar a microempresas asentadas en la capital, así como en la simplificación de trámites en la digitalización al 100% de los procesos de apertura de negocios y en proyectos de encadenamientos productivos. Destacó que el gobierno federal a través de la Secretaría de Economía y el Instituto Nacional del Emprendedor realizará del 6 al 10 de agosto la “Semana del 
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Emprendedor” en la ciudad de México. (Diario de Querétaro 12-A, Plaza de Armas 10, a.m. 2-A, El 
Universal Querétaro 6-A y El Corregidor 8)  
MULTAS A VENDEDORES CALLEJEROS El director de Inspección del Municipio de Querétaro, Fernando Goyeneche Villalobos, informó que a partir de este lunes los vendedores ambulantes que ofrezcan sus productos en el Centro Histórico sin autorización de la autoridad serán sancionados con multas económicas que van de los 6 mil hasta los 12 mil pesos. (Diario de Querétaro 4-A, El Universal Querétaro 6-A y El Corregidor 1) 
 
HAY 40% MÁS VENDEDORES EN CRUCEROS Más de 40% se ha incrementado la presencia de vendedores ambulantes que se ubican en los cruceros del primer cuadro de la ciudad, e incluso ya se registra esta situación en las 7 delegaciones municipales, sobre todo en las zonas de semáforos, en Lomas de Casa Blanca y Satélite por ejemplo.  La regidora Abigail Arredondo, adelantó que están realizando un censo para tener “una radiografía exacta” de los vendedores en las esquinas, cuyos resultados se esperan para este mes de agosto. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
INSPECTORES ACOSAN Y AMENAZAN A INDÍGENAS DE AMEALCO Con amenazas y groserías y prepotencia, Inspectores del Municipio de Querétaro acosan y persiguen por calles del Centro Histórico de esta ciudad a indígenas amealcenses que migran a la capital del estado en busca de vender sus artesanías. (Noticias 4-Síguelo) 
 
ARA NO OPINA DE LA GLORIA La constructora ARA, encargada del desarrollo habitacional Parque La Gloria, se negó que emitir declaración sobre la situación concerniente al condominio. No quisieron conceder entrevista al respecto. El condominio situado en la parte poniente de la ciudad, a un costado de la carretera a Tlacote, sufrió una fuerte inundación durante las lluvias del sábado pasado. El nivel del agua alcanzó el medio metro y varios de sus habitantes fueron incapaces de llegar a sus casas sin arriesgar su bienestar y sus vehículos.  Otra situación que afecta este desarrollo es que no ha sido entregado al municipio. Además tienen una situación con el suministro de agua, al tener una conexión temporal y existir un contrato entre la constructora y al CEA no con la asociación de condóminos. (Noticias 3-Síguelo)  

INFORMACIÓN GENERAL  
INSISTEN: HAY DÉFICIT DE INGENIEROS El delegado federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Gerardo Vázquez Mellado, en reunión con la Comisión de Vinculación Educación-Empresa, advirtió que en la actualidad las instituciones de educación superior en el Estado egresan 9 mil 500 profesionistas al año, de los cuales sólo mil 800 son ingenieros; y debido a que la entidad está creciendo en el sector automotriz y aeronáutico, hay un déficit de profesionales en este ramo.  Destacó la necesidad de vincular a las universidades con las empresas y viceversa, por lo que esto implica el ajuste en los planes de estudio y en las matrículas. Se contó con la presencia de representantes de varias universidades, líderes empresariales, así como organismos gubernamentales como el DIF Estatal. (Diario de Querétaro 4-A) 
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AUMENTA PERSONAL EN SECTOR INDUSTRIAL Datos de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera que realiza el INEGI, señala que en mayo pasado, el personal de la industria manufacturera en el estado aumentó 2.4% respecto al mismo mes de 2012, al pasar de 89 mil 424 personas a 91 mil 611. (El Universal Querétaro 3-B) 
 
REORDENA EL ISSSTE TODOS LOS EXPEDIENTES DE LOS TRABAJADORES La creación del Comité Técnico de Datos Institucionales, que tendrá como objetivo el reordenamiento de todos los expedientes de los trabajadores del Estado fue aprobada, por la Junta Directiva del ISSSTE, presidida por su director General, Sebastián Lerdo de Tejada. (Noticias 6-A) 
 
IP, PREPARADA PARA ASUMIR ALIANZAS INTERNACIONALES: OP El sector privado está preparado para asumir activamente las alianzas internacionales, afirmó Óscar Peralta Casares, ex presidente de CANACINTRA, quien manifestó que hay la capacidad para participar en los programas que se lleven a cabo con los Estados Unidos y Canadá. (Noticias -A) 
 
QUIEREN EN LA CMIC MÁS OBRA La CMIC propone incrementar al doble los montos económicos de obra pública asignados a socios de la Cámara a través de la propuesta de iniciativa de reforma de la Ley de Obra Pública del Estado de Querétaro.  El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera, explicó que se busca que el tope financiero de asignación de obra pública a socios de la Cámara se incremente de 400 millones de pesos a 900 millones de pesos. (Plaza 
de Armas 10) 
 
ALERTAN POR PAGOS DE OBRA DE MÁS DE 1 MDP El presidente de la CMIC, delegación Querétaro, Alejandro Cabrera Sigler, expresó que el desarrollo de obras cuyas operaciones sean superiores a un millón de pesos en efectivo, transacciones cuyos montos superiores a dicha cantidad no estén sustentados en facturas, recibos o comprobantes de pago, o que el monto de inversión de los proyectos no estén avalados bajo el contrato respectivo entre las partes involucradas, son focos rojos que deben alertar a los constructores ante la posible configuración de maniobras ilegales, como podría ser el lavado de dinero. (a.m. 2-A) 
 
QUERÉTARO, ENTIDAD SÓLIDA Y EN DESARROLLO: RUIZ HERNÁNDEZ Querétaro se proyecta como una entidad sólida y en desarrollo, afirmó Roberto Ruiz Hernández, presidente de la CANACO-SERVYTUR, quien subrayó que consolidar la relación México-Estados Unidos, hoy es más importante para los Estados Unidos que para México. (Noticias 7-A) 
 
IMPULSAN PAGOS CON MEDIOS ELECTRÓNICOS Roberto Ruiz Hernández, presidente de la Canaco-Servytur, refirió que el sector comercio de Querétaro impulsa que las transacciones se efectúen vía tarjeta de crédito, depósitos de cheques y por transferencias electrónicas, con lo que se prevé evitar la fluctuación de grandes cantidades de dinero y blindar el sistema financiero. (El Universal Querétaro 1-B) 
 
MINI AURRERÁS ACABAN CON LAS TIENDITAS DE LA ESQUINA La CANACO sostiene negociaciones con las autoridades municipales para evitar que sigan autorizando la apertura de mini unidades de Aurrerá en zonas donde los pequeños negocios ya tiene consolidado un mercado. El dirigente del organismo, Roberto Ruiz Hernández, expuso que las grandes cadenas comerciales, 
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como Wal-Mart a través de la apertura de sus mini unidades de Aurrerá, están generando inconformidad en el comercio pequeño. (El Financiero Bajío 1-B) 
 
LOGRA LA UAQ COLOCACIÓN LABORAL DEL 95% EN 3 MESES Jorge Gutiérrez de Velasco, rector de la UNAQ, aseguró que lo anterior, se ha logrado por el impulso que se ha tenido en el estado al sector aeronáutico y por la vinculación que se tiene entre universidad-empresa. (Plaza de Armas 8) 
 
YA TRABAJAMOS EN LAS DENUNCIAS: DE LOS COBOS “Esto no es nuevo, vine desde mayo de 2012”, así lo manifestó Guillermo Alejandro de los Cobos de León, delegado de la PROFEPA, sobre la denuncia que hizo Comunicación y Ambiente A. C. por los centros de acopio de refrigeradores que operan en el estado sin permisos federales. Además, dijo que se tiene identificada la denuncia y que se trabaja en el proceso administrativo de inspección, pero señaló que en la PROFEPA carecen de personal en el área de inspección industrial y que resolver una denuncia de este tipo tarda más de 15 días. (Noticias 3-Síguelo y El Corregidor 7) 
 
SIN AUTORIZACIÓN CENTROS DE RECICLAJE Los tres Centros de Reciclaje de Refrigerantes y Centros de Acopio y Destrucción, que se encuentran en el estado, no cuenta con la autorización de la SEMARNAT para estar en funcionamiento, informó Carlos Álvarez Flores, presidente y activista de México, Comunicación y Ambiente A.C., quien interpuso una demanda ante la PROFEPA para que cierren estos centros que no cuentan con la capacitación adecuada en cuanto al manejo de gases refrigerantes. (a.m. 6-A y El Universal Querétaro 7-A)  
DISTINGUE A LA UCO EXCELENCIA De las 50 instituciones de educación superior privadas que existen en el estado, sólo dos cuentan con el Registro de Excelencia Académica que otorga la SEP Federal a las instituciones privadas, detalló el retor de la UCO-Mondragón, Darío Malpica. Dijo que se siente orgulloso de que su universidad sea una de las que se encuentran dentro de este distinguido grupo, que representa sólo el 1.7%. En imagen el Secretario de Educación Fernando de la Isla. (Plaza de Armas 8) 
 
BUSCA UAQ DUPLICAR PRESUPUESTO La Dirección de Vinculación Social de la UAQ buscará incrementar el presupuesto que les es otorgado por parte de instancias federales, para ampliar la atención que se brinda en comunidades marginadas del estado a través de servicios comunitarios.  Nadxielli Morales, coordinadora de Comunicación de la dirección, destacó que el número de localidades atendidas a través de este tipo de actividades se ha cuadriplicado desde que se puso en marcha el programa, cosa que esperan influya para que les sean otorgados más recursos que les permitan incursionar en otro tipo de servicios a la población marginada. (Diario de 
Querétaro 3-A) 
 
UAQ, REGRESO A CLASES La UAQ recibió ayer 5 mil 657 estudiantes de nuevo ingreso, en lo que fue el primer día de clases del semestre julio-diciembre, afirmando el rector, Gilberto Herrera, que no entró ningún recomendado. (Diario 
de Querétaro 6-A, a.m. 6-A y El Corregidor 6) 
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SATURADO CAMPUS DE LA UAQ EN SAN JUAN  El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, reconoció que el Campus San Juan del Río se encuentra saturado, por lo que ya no hay espacio para recibir a más alumnos.  Afirmó que es urgente buscar un predio para crear nuevas instalaciones para la universidad y la preparatoria. Dijo que esta saturación ya se habló con el presidente municipal, Fabián Pineda, pero no se ha concretado nada. (Plaza de Armas 9) 
 
RELEVANTE PARTICIPACIÓN DE DOCENTE DE LA UAQ EN CONCURSO INTERNACIONAL Luis Alberto Córdoba Dorantes, docente de la Facultad de Ingeniería de la UAQ, obtuvo el 5º lugar en el concurso internacional convocado por el sitio webgrabcad.com y la compañía Ultimaker -encargada de fabricar impresoras 3D- en la que presentó el diseño de un juguete viable a imprimirse en tercera dimensión. (Noticias 9-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA Ayer, el CONEVAL presentó los resultados de la “Medición de Pobreza 2012”. En Querétaro nos llevamos gratas sorpresas.  Aunque hay áreas de oportunidad, en el estado se registró una disminución en la población que padece pobreza extrema, lo que significa que en dos años, más o menos 59 mil 600 personas abandonaron las condiciones de precariedad en las que vivían hace dos años.  La cifra enorgullece pero no debe hacer confiar a los gobiernos, quienes han de seguir ayudando a quienes, al día de hoy, no tienen qué comer. Es de todos conocido que el informe del Gobernador es un acto ciudadano y por ello se extrañó la presencia de la porra de los sectores afines al partido del Mandatario. Pero fueron las mismas organizaciones adheridas al tricolor quienes comentan que decidieron, en acuerdo, que el mayor peso del acto lo tuviera José Calzada Rovirosa con los ciudadanos, volviéndose así un acto republicano, no de partido.  Por eso, cuentan, se guardaron las matracas y porras de la CNC, la CTM y por supuesto la CNOP.  Este martes, la COPARMEX firmará un convenio con el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera y diferentes empresarios, así como con 25 universidades que están en la Comisión de Educación de este organismo.  El objetivo es acudir a las escuelas para consultar con los jóvenes cuáles son las necesidades de la comunidad y buscar una forma de solucionarlas, pues se pretende iniciar 50 proyectos a corto plazo. Sinergia positiva entre empresarios y universidades.Mucho se habla acerca de los cuatro Pueblos Mágicos que tiene Querétaro, pero poco se informa sobre la disminución en los recursos que este año les otorgará el gobierno federal. La Secretaría de Turismo, a cargo de Mauricio Salmón Franz, ha explicado que la disminución de los recursos obedece a que las denominaciones han pasado de 52 a 83 en todo el país y que el dinero llegará en función de los proyectos que se presenten ante la Sectur federal.  Tequisquiapan, Cadereyta, Ezequiel Montes y Jalpan deberán esforzarse mucho más para acceder a la gran bolsa de la cual todos tienen que ser beneficiarios. El turismo es primordial en esas demarcaciones. Hablando de otro tipo de turismo, a pesar de la austeridad que pregonan, la próxima semana los miembros de la Comisión de Energía del Senado realizarán una gira por Estados Unidos y Canadá bajo el argumento de conocer sus políticas en materia petrolera.  Una vez más el senador Francisco Domínguez sale a relucir, y hasta nivel nacional, pues fue quien anunció “la gira de trabajo” y detalló que en Estados Unidos se tienen programadas reuniones con legisladores y responsables de la energía. Por supuesto, los frutos de esta gira, palpados en iniciativas de ley y propuestas responsables, se conocerán mucho tiempo después. (El Universal Querétaro 2-A) 
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EDITORIAL “COMBATE A LA POBREZA” El IV Informe del Gobernador José Calzada, fue puntual en el reporte de las acciones realizadas en materia de política social, como son Agua, Luz y Piso Firme, así como Educación y Salud. No hubo referencia a los indicadores de eficiencia, pues en el momento no se tenían disponibles, pero ahora los publica el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, CONEVAL, que es el órgano de medición externo y lo que hace es validar el modelo de política social de Querétaro. Los resultados que el CONEVAL da a conocer, avalan los avances de que se dio cuenta el Gobernador José Calzada el pasado domingo y que hablan de un Querétaro que ha sabido hacer frente a los grandes desafíos de su tiempo. (Noticias 11-A) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Comenta dos temas importantes que el Gobernador José Calzada abordó de manera especial al rendir su Cuarto Informe de actividades. En materia de Seguridad dijo que los queretanos, nos sentimos orgullosos del ambiente de seguridad, “somos gente de paz y aspiramos al liderazgo por medio del esfuerzo, el trabajo y la productividad”. Calzada no evita el tema y no oculta realidades, habló de momentos difíciles que se han enfrentado con firmeza y determinación. Calzada sabe de la responsabilidad que trae en los hombros. Ante los hechos recientes en materia y percepción de seguridad, Calzada dijo que las estrategias para procuración de justicia y seguridad ciudadana “las definimos nosotros y no las circunstancias”. A nivel nacional, seguimos siendo tercer lugar como la entidad más segura del país.  En materia de transporte y la modernización del sector, es uno de esos pasos que el gobierno quiere dar, con un sistema de transporte moderno y de calidad desalentar el uso del automóvil particular. Calzada dice que RedQ es un programa no exento de dificultades, y que su gobierno se atrevió al tema por la necesidad de las personas y la calidad que merecen los usuarios.  Dos temas que sin duda marcarán el cierre de la administración en los dos cortos años que quedan.  Para finalizar se pregunta: “¿Qué asunto más importante tendrá el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, para abandonar el recinto donde Calzada daba su mensaje por los cuatro años de gobierno? Tal vez el mismo que lo obligó a no asistir al informe del Presidente municipal de Querétaro”. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
¿ADMINISTRAR O TRANSFORMAR? Por Víctor López Jaramillo  Señala que la sutil diferencia entre ser un político o un estadista está en elegir entre sólo administrar el caos o entregar un nuevo orden. Durante una mesa de análisis en RadioUAQ, en donde se comentaba el informe del gobernador, surgió la pregunta: ¿Qué grandes obras ha hecho? ¿Cómo se recordará al gobierno de José Calzada Rovirosa? Menciona que releyó un artículo de Daniel Muñoz en donde se plantea discretamente este dilema: “¿El gobierno de José Calzada administra o transforma?” Aunque los índices de seguridad son bajos con relación a otras zonas de la república, aún se vende la idea de que Querétaro es una especie de Suiza neutral en la violencia que azota el país. Y si algo llega a suceder, se le considera un hecho aislado. Se anuncia que el servicio de transporte público será de prepago. Querétaro aspira a ser una ciudad de primer mundo con transporte de tercera. En tanto, las unidades de transporte siguen descuidadas y las rutas saturadas. La apuesta de cambio es arriesgada, pero quedan dos años para ver si sólo se administró el caos o en realidad se transformó. Es todo un reto. En dos años, los ciudadanos podemos decidir si aplaudir verdaderamente a Calzada por haber hecho de su gobierno una obra trascendente o el silencio se impondrá y el juicio de la historia será impecable. Y el Gobernador aún tiene tiempo para hacer las últimas obras para ver si en realidad nos entrega un nuevo Querétaro o una versión más del sueño queretano de grandeza, que lleva cincuenta años reciclándose.  (El Universal Querétaro 15-A) 
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INSUFICIENTE Por José Luis Báez Guerrero  Comenta sobre los temas que aborda el titular del Poder Ejecutivo en sus spots de radio y televisión con motivo de su cuarto Informe de Gobierno: inversión extranjera directa, “ampliación” de la carretera a la Sierra Gorda, transporte público, la obra “Gran Paso Acueducto”, generación de empleos y cobertura de luz, agua potable y piso firme. Considera que la inversión extranjera está enmarcada por la industria aeronáutica que detonaron las administraciones panistas y que en su momento fue criticada por el PRI, por ello cuestiona que al cumplir con su obligación de informar se adjudique la totalidad, como su el desarrollo económico tuviera solo cuatro años de existir. Sobre el transporte público, “Red Q”, menciona que no representa ninguna mejora en el servicio para el usuario; mientras que el “Gran Paso Acueducto” es una obra que atiende al transporte privado (30% de la población) y olvida al transporte público, peatón y al transporte no motorizado (70% de la población). Por cuanto hace a la generación de empleos, dice que la tasa de desempleo en Querétaro es superior a la tasa desempleo nacional que asciende al 5.09% y es 1.7% mayor que la registrada hace un año que ascendió a 4.27% en junio de 2012.  Asimismo, apunta que se celebra la cobertura total de luz, agua potable y piso en un municipio, aunque si bien es bueno, este municipio gobernado permanentemente por el PRI el atraso se ve mayor que el logro. Finalmente habla sobre la propaganda oficial que contrasta con la realidad, colocando al gobierno del estado como un gran hacedor de imagen con insuficientes resultados, reprobado en temas fundamentales, con un desprecio por la política y una pasión por la manipulación, destacando que lo bueno de estos 4 años es que ya solo faltan 2 para que los ciudadanos juzguen. (El Universal Querétaro 15-A) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Destaca algunos datos del balance gubernamental durante el IV Informe de Gobierno: La Universidad de Arkansas recibirá a mil estudiantes en su plantel Querétaro, especializándose en aeronáutica, automotriz y biotecnología. Se ha elevado a 9.2 grados la escolaridad de los queretanos. Pasamos del lugar 18 al 11 en la clasificación nacional de los deportes. El Hospital Oncológico del Teletón tiene 70% de avance. El PIB de Querétaro se elevó un 45% de 2009 a 2013. Para los que buscan señales no pasó inadvertida la presencia del dirigente nacional del PANAL, Luis Castro Obregón, en el IV Informe de José Calzada, junto con el presidente del PRI, César Camacho Quiroz. Recuerda que el PANAL no jugó el año pasado con Enrique Peña Nieto, aunque sí con algunos candidatos locales, como el hoy presidente capitalino Roberto Loyola.  Estuvieron las principales figuras locales de los partidos: Roberto Loyola, Tonatiuh Salinas, Jorge López Portillo y Braulio Guerra, del PRI y Ricardo Anaya, Francisco Domínguez, Antonio Zapata y Marcela Torres, el PAN. Sergio Arturo Venegas Ramírez informa que este lunes se instaló el Consejo del Instituto Queretano del Transporte, órgano del gobierno y la sociedad civil que regulará el funcionamiento de ese servicio básico para más de la mitad de la población metropolitana.  Jorge López Portillo, en representación del Gobernador José Calzada, encabezó la sesión inaugural acompañado del Consejo Consultivo Ciudadano, Francisco Núñez Elías, y los diputados Jorge Lomelí, Ricardo Carreño y Diego Foyo, además de funcionarios del Ejecutivo.  Una de las primeras tareas de este organismo será la de supervisar el funcionamiento del nuevo Instituto Queretano del Transporte, analizar y aprobar el programa de la materia, en conformidad con la ley.  Con este nuevo paso del Gobierno Estatal se confirma que hay un proyecto y una ruta clara para renovar y normar el transporte público en Querétaro, uno de los planes más trascendentes de José Calzada que tantos gobernadores postergaron. Sergio Arturo Venegas Ramírez se cuestiona: “Y si diéramos por buena esa versión de que hubo razones políticas en el atentado a Raúl Orihuela, por sus supuestas aspiraciones a la candidatura del PAN al gobierno de Querétaro. ¿A quién o quiénes estaría implicando el ex edil de Tequis? Digo, porque primero tendría que ganar adentro y para eso falta”.  (Plaza de Armas 2) 
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ASTERISCOS El multitudinario informe del Gobernador José Calzada fue más austero en comparación a los realizados por anteriores gobernadores, aunque varias personas que portaban gorras rojas del Programa Soluciones se tuvieron que quedar afuera y sólo pudieron ver a ‘su’ gobernador en la pantalla gigante. De acuerdo a la Oficialía Mayor, el costo de renta el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y las pantallas para un evento similar tendría un costo de 57 mil pesos para un particular.  Por otra parte, luego de una breve pausa por las vacaciones de 5 mil trabajadores del Poder Ejecutivo estatal, que regresan el 12 de agosto, será el turno de que los secretarios ‘desglosen’ sus resultados a la ciudadanía, en la Glosa del Informe que tradicionalmente se realiza en el Centro Cultural Manuel Gómez Marín con la presencia de los integrantes del Poder Legislativo queretano.  Mientras se espera el regreso del 70% de la plantilla estatal que se fue a tomar sus vacaciones, se quedan en guardia las dependencias estratégicas y de seguridad como los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Procuración de Justicia, elementos de Protección Civil, personal de clínicas y hospitales del sector salud y promotores de turismo, quienes siguen en sus puestos atendiendo a queretanos y foráneos.  Asimismo, los que no estuvieron en guardia fueron los encargados de la página web de la Legislatura en la recepción del Cuarto Informe de Gobierno ya que, aunque en el Congreso ofrecieron transmisión de circuito cerrado de la ceremonia a invitados y medios de comunicación que se encontraban en la sede, en la página web la liga de ‘Transmisiones en vivo’ quedó desactivada, por lo que para un queretano ubicado en otro municipio, estado o país, fue imposible seguir el desarrollo de la comparecencia de los 2 poderes. A los que se les terminaron sus vacaciones es a los casi 27 mil estudiantes del alma Mater queretana, la UAQ, quienes este lunes volvieron a clases. Volvió la actividad y el tráfico en los campus de esta institución que resultó tan reconocida por el Gobernador en su cuarto Informe de Gobierno: es un organismo vital en la vida del estado pues cuenta con más presupuesto y población que los 6 municipios más pequeños del estado. De ese tamaño es su peso. (a.m. 1-A) 
 
TRAS LA VERDAD Por Héctor Parra  Relata que uno de los reporteros que se concentraron en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez durante el Cuarto Informe de Actividades del Gobernador José Calzada, preguntó que si ¿El Gobernador se irá al Gabinete de Peña Nieto, cuando gane las elecciones de 2015? César Camacho fue claro y tajante: “No distraigan al Gobernador, él está trabajando. Son tiempos de trabajo y está dando buenos resultados a los queretanos el Gobernador Calzada. Es uno de los estados más seguro del país y se han creado fuentes de trabajo”. Lo único criticable le correspondió a varios de los organizadores del evento, quienes literalmente se les “taponearon” los accesos, después en el interior los “bloqueos”. “Usted no está en la lista, usted no puede pasar, ya está lleno abajo, arriba hay lugares, no dejen bajar a los fotógrafos ni a los reporteros, quién es usted”.  Esos sinsabores fueron borrados con el contenido del Cuarto Informe del Gobernador José Calzada, con los aplausos, los saludos, apretones de mano y abrazos por doquier. (El Corregidor 6)  
LA PLUMA DE CONÍN Cinismo desbordado de Alfonso Palomo, quien ahora se hace la víctima, acusando al Gobierno Municipal de violar las garantías individuales de sus agremiados. Para mala fortuna de estos delincuentes los ciudadanos tienen memoria, tan es así que nadie los siguió en su marcha frustrada ayer en Constituyentes para reventar (como lo prometieron) el Informe del Gobernador. En su cuenta de Twitter la diputada Eunice Arias, dice que es egresada o al menos estudió en Harvard@Kenedy-School, de la carrera de Políticas Públicas, curricular que no concluyó en su perfil como diputada. Pone en el Portal oficial de la Legislatura que cuenta con especialidades en Planeación de Campañas Electorales y Marketing Político en la UAQ y de Elaboración de de Políticas Públicas con Perspectiva de Género. Lo curioso es que según el Portal de la UAQ en sus 
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diferentes Facultades, existe la Especialidad en Procesos Electorales y Campañas Políticas y la otra, dicen que nunca ha existido. (El Corregidor 6)  
 
NOTIVERSO Mauricio Villalón Renaud  Presenta la segunda parte de sus versos con referencia al informe de Gobierno. (El 
Universal Querétaro 15-A) 
 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz  Comenta que luego de la temporada de informes, viene la de vacaciones en algunos casos y también la de recortes. En Corregidora, mientras el edil Antonio Zapata se encuentra descansando, ya piensa a su regreso cortar cabezas y es seguro, dicen, que comenzará en el área de comunicación social que dirige Eloy Morales Fong.  De las 9 personas que integran el área, sólo 2 llegaron con Zapata, los otros 7 están en la tablita. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Destaca que el Gobernador José Calzada está amarrando con el Federal y propietarios particulares la obra del Paseo de los Conspiradores, que irá de Liverpool a la Caseta de Celaya, en un tramo que como el Paseo de la República, será de 6 carriles centrales, más los laterales, en su programa para dignificar y hacer más seguros los accesos a nuestra entidad. (Plaza de Armas 1) 
 
EDITORIAL “PROGRAMA ESTATAL” Con la toma de protesta a los integrantes del Consejo Directivo del Instituto Queretano del Transporte, y la aprobación por unanimidad del Programa Estatal de Transporte, se da un paso más hacia la modernización del transporte público. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “MODERNIZACIÓN” Zicky dibuja a Jorge López Portillo, frente a un camión del programa RedQ, mientras dice: “Súbale que hay lugares en la RedQ”. (Plaza de Armas 2) 
 
CARTÓN “CONTRACORRIENTE…” Carbajal dibuja un pez “Opositores”, que observa temeroso cómo se le acerca una gran ola “REDQ. Red de Transporte Metropolitano”, que lleva en su corriente las credenciales “140 mil credencializados”. (Plaza de 
Armas 6) 
 
ME LO DIJO UN PAJARITO @Gabileogabilei –Gabriela Lorena- Tuitera, apunta: “Empiezan las clases en la #UAQ y ya se escuchan los abusos de los choferes en el transporte público @gobqro @QroMunicipio”. (El Corregidor 6) 
 
CARTÓN “¡CHARROS, CHARROS!” Pepe Gómez dibuja a Yairo Marina “PVEM”, exclamando: “¡Propongo que se declare a la charrería como patrimonio cultural inmaterial de Querétaro!”. Tras él está un caballo parado en sus patas traseras, con las delanteras cruzadas, molesto le dice: “¡Oye! ¿No se supone que tú debes estar en contra del maltrato animal?”, junto está un pequeño Jesús Llamas “CTM. ‘Líder’, quien contento brincando, comenta: “¡¿Yo?! ¿Patrimonio cultural de Querétaro? ¡Qué detallazo, Yairo!”. (Noticias 3-A) 
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FUENTES

DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX 
DIARIOS NACIONALES VS: VOZ DE LA SIERRA EE: EL ECONOMISTA J: LA JORNADA SITIOS WEB SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBR: REFORMA CI: CÓDICE INFORMATIVO LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEBEU: EL UNIVERSAL WEB SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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